

● Hemos visto en la fachada de la Casa Ayuntamiento, los carteles de los espectáculos taurinos que tendrán lugar en la plaza de Gerona durante los días de ferias y fiestas de San Narciso.

● Desde el 13 al 19 del corriente esta Sucursal de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha abierto 13 libretas nuevas ha recibido 30'265 pesetas por imposición y ha devuelto 200,77 por reintegros de ahorro.

Durante la próxima semana actuará de Vocal de turno el Rdo. D. Esteban Ferrer y Casadevall, Pbro.

LAS FERIAS

Ayer segundo día de nuestras ferias de San Lucas, no fué tan favorecido por el tiempo como el anterior, pues desde primeras horas de la mañana cubrióse el cielo de opacas nubes, sin que luciera ni un solo momento el sol, y haciendo un tiempo del todo desahagible.

La concurrencia tampoco fué tan numerosa, notándose principalmente la falta de negociantes y ganados, pues los agentes de la autoridad con su buen celo, tal vez demasiado, revisaban las documentaciones todas con gran escrupulosidad y procedieron a la aprehensión de varias cabezas de ganado mular, porque les faltaba algún pequeño requisito, siendo el regular número las que han sido trasladadas a Gerona.

No obstante, el número de operaciones de compra-venta realizadas, fueron más que regulares y verificadas a los mismos precios del día anterior y que ya de sí fueron elevados y sostenidos.

Desde el medio día, notose algo más la afluencia de forasteros y comarcanos pues algunas de las fábricas de los pueblos limítrofes dejaron de trabajar para que pudieran venir a ésta, realizando muchas compras en los puestos de baratijas y comercios de la localidad.

Los regocijos públicos y sucesos especiales quedan ya anotados en la sección correspondiente.

Al atardecer muchos forasteros y feriantes regresaron a sus respectivos hogares.

Mañana al dar cuenta del resultado del último día de ferias, procuraremos insertar algunas notas especiales, demostrativas de la importancia y trascendencia que las mismas han tenido.

Importante

Con respecto a lo que dejamos apuntado en esta pequeña nota, referente a la detención de ganado concurrente a nuestras ferias, los dignísimos señores Alcalde y Diputado a Cortes por el distrito, han intervenido enérgicamente lográndose adoptar prontas medidas para solucionar rápida y favorablemente el asunto.

A los requerimientos hechos, el Delegado de Hacienda de la provincia ha dirigido al Sr. Alcalde el siguiente telegrama:

«Comunique usted a D. Pedro Llosas Diputado Cortes, dirijo telegrama a Jefe Comandancia Carabineros en Figueras intervenga asunto detención ganado concurrente a esa feria, saliendo hoy para esa

Vista Aduana Delegación, con instrucciones que pueden dar fundamento para solución satisfactoria y legal».

Felicitemos a nuestros representantes por su éxito; pero por ventajosa que sea la solución, quedarán siempre irreparables las molestias causadas a los ganaderos y los perjuicios irrogados a nuestra ciudad.

Información telegráfica y telefónica

Marianela

Madrid.—El estreno en el teatro de la Princesa de la refundición de la novela de Pérez Galdós «Marianela» por los hermanos Quintero ha sido un éxito resonante.

La Xirgu ha estado incomparable en la protagonista.

Tanto la eminente artista catalana como Pérez Galdós y los hermanos Quintero han sido aclamados por el público.

NOTICIAS DE LA GUERRA

DE PROCEDENCIA FRANCESA

Muníciones

Paris.—Durante un almuerzo celebrado con los representantes de la Prensa financiera, el ministro de Muníciones francés, M. Thomas, ha recalcado una vez más que la fabricación de material de guerra, a pesar del gran desenvolvimiento que ha obtenido, ha de aumentar considerablemente para avasallar la producción alemana.

La guerra en el mar

Carribon.—Comunican desde Berguén mar al Politiken que los alemanes en el Artico, que embarcaron en pequeños botes, han pasado los mayores sufrimientos antes que uno de dichos botes consiguiese llegar a la costa.

De Grecia

Atenas.—El almirante Dörffge du Fournet ha comunicado al alcalde del Pireo y al jefe de policía de Atenas que con motivo de los acontecimientos que se produjeron en el campo de Marte y que amenazan perturbar el orden público se ha decidido a desembarcar un destacamento de tropas aliadas en el Pireo y Atenas a fin de asegurar el orden, añadiendo que esta medida no admite discusiones.

Atenas.—La policía anglo-francesa ha detenido a un reservista que intentaba promover desordenes delante de la legación británica.

Salónica.—El desembarco de marinos franceses tiene por objeto reforzar la policía de Atenas y acabar con las manifestaciones de los reservistas.

Atenas.—El desembarco de los ma-

rinos franceses ha originado la formación de numerosos grupos, presentando la ciudad un aspecto de inquietud.

Atenas.—Se ha reunido el Consejo de ministros convocando a los presidentes de los Sindicatos obreros para aconsejarles que no provoquen manifestaciones que podrían empeorar aún más la situación.

Atenas.—El rey decidió abandonar la capital. Lambros fué a visitarle al Palacio, esforzándose inútilmente en disuadirle de su decisión.

DE PROCEDENCIA ALEMANA

Frente occidental

Koenigswusterhausen.—En muchos puntos del frente hubo gran actividad de artillería y patrullas.

En la Champagne rechazamos un ataque francés al norte de Lemesnil.

En los Argones y en la región del Mosa, hubo vivas luchas de artillería en algunos sectores.

Frente oriental

El frente que ocupan las tropas del general von Linsingen al oeste de Luck y las del general von Boen Ermolli en el Narajowka fueron de nuevo el teatro de ataques rusos rechazados victoriosamente.

Frente rumano

En los pasos del frente este ofrecen los rumanos resistencia. Al sur y oeste de Kronstadt (Brasso), no ha cambiado la situación.

Balkanes

En la Dobrudcha, no ha cambiado la situación.

Frente macedónico

Rechazamos ataques enemigos cerca de Gradesnica al sur de Monastir, en el Czerna y al norte de la Nidze Pianina.

Frente ruso

Pola.—No han ocurrido cambios esenciales en la situación. Continúa la lucha en el ángulo al sur de Dorna-Watra donde desalojamos al enemigo de sus posiciones, haciendo 217 prisioneros y apoderándonos de varias ametralladoras.